

DELIK HUKUM

Mahasiswa Akan Unjuk Rasa Premiere SPA yang beroperasi di Bulan Ramadhan

A. Putra - SUMUT.DELIKHUKUM.ID

Apr 4, 2024 - 16:39

DI-

Tempat

Dengan Hormat,

Assalamualaikum, Wr Wb,

1. Dengan Hormat

Teriring salam dan do'a semoga kiranya bapak dan segenap jajarannya berada dalam lindungan tuhan yang Maha Esa, Serta sukses selalu dalam, menjalankan aktivitasnya sehari hari. Amin

2. Dasar Hukum Pelaksanaan Unjuk Rasa :

- UU Nomor 9 Tahun 1998.

3. Pendahuluan :

Berdasarkan Informasi dan fakta SPA Premier sudah menerima surat edaran 2 kali. Sangat disayangkan, surat edaran yang kedua itu dipimpin langsung oleh Kasatpol PP Kabupaten Deliserdang dan Asn Lainnya. Bukan hanya sampai disitu Kami menilai Pemilik Refleksi SPA Premiere sudah melanggar dan Mengganggu aturan-aturan yang berlaku dari Pemerintah Kabupaten Deliserdang serta tidak mengindahkan bulan suci Ramadhan 2024.

4. Waktu Pelaksanaan :

Berdasarkan hal-hal tersebut DPW MAPIA SUMUT akan menggelar unjuk rasa pada ;
Hari/Tanggal : Senin, 08 April 2023
Pukul : 13.00 Wib s/d Selesai
Jumlah Massa : 55 Massa
Titik Kumpul : Sekretariat

Buntut Masih Beroperasinya Premiere SPA di Komplek MMTC, Mahasiswa Perubahan Indonesia Sumatera Utara akan unjuk rasa, Kamis (4/4).

DELISERDANG - Dinilai lemahnya pengawasan monitoring surat edaran Bupati Deliserdang terhadap tempat hiburan malam dan panti pijat membuat banyak pihak bereaksi.

Terutama dari organisasi masyarakat LSM Penjara PN Deliserdang, Bobby

menilai lambatnya penindakan yang dilakukan pihak Kecamatan dan Kabupaten Deliserdang untuk memberikan tindakan tegas.

"Cuma omon - omon aja pihak Kecamatan itu," tegas Ketua LSM Penjara PN Deliserdang.

Selain itu, Mahasiswa Perubahan Indonesia Sumatera Utara (MAPIA) Sumut juga akan melakukan aksi di Polda Sumatera Utara pada hari Senin (8/4/2024) terkait bisnis prostitusi berkedok SPA Premiere.

MAPIA juga menuntut ketegasan pihak Kecamatan Percut Sei Tuan dan Kabupaten Deliserdang berdasarkan surat edaran Bupati Deliserdang.

"Berdasarkan informasi dan fakta, SPA Premiere sudah menerima surat edaran 2 kali. Sangat disayangkan surat edaran yang kedua itu dipimpin langsung oleh Kasatpol Kabupaten PP Deliserdang dan ASN lainnya, kami menilai pemilik refleksi SPA Premiere sudah melanggar dan mengangkangi aturan - aturan yang berlaku dari pemerintah Kabupaten Deliserdang serta tidak mengindahkan bulan suci Ramadhan 2024," tutup surat pemberitahuan unjuk rasa.